

CNI presenta estrategia de inversión 2024 ante el Estado de Kuwait, avanzando en la promoción internacional en el Medio Oriente.

- La visita se dio en el marco de la presentación de cartas credenciales del Excmo. Embajador del Estado de Kuwait en México concurrente en Honduras.
- El ministro Miguel Medina se desempeña desde septiembre de 2023 como secretario ejecutivo ad honorem del Consejo Nacional de Inversiones (CNI)

Tegucigalpa, 20 de mayo 2024. En la reciente visita del excelentísimo embajador extraordinario y plenipotenciario del Estado Kuwait, Sr. Salah Suleiman Al-Haddad; el ministro de Inversiones Miguel Medina sostuvo una fructífera reunión bilateral para presentar el portafolio de inversiones y la oferta de productos de exportación de Honduras; esto para fortalecer las relaciones comerciales entre ambos países y avanzar con la estrategia de promoción que el CNI tiene en el mercado de Medio Oriente.

En la reunión bilateral el ministro Medina fue acompañado por el nuevo embajador hondureño designado ante el Estado de Kuwait, PhD. Francisco Herrera, quien previamente discutió con la unidad de promoción internacional la ficha país de inversiones entre ambos países. Dicha ficha es una herramienta de inteligencia de negocios del CNI que permite fortalecer el accionar del servicio exterior, con el objeto de que las misiones puedan visitar empresas potenciales para establecer relaciones comerciales.

“El Excmo. Embajador del Estado de Kuwait expresó su anuencia de intercambiar ideas para identificar oportunidades de inversiones, las cuales vendrán a fortalecer las relaciones en materia de inversión y comerciales, Kuwait está interesado en la seguridad alimentaria, por lo que desean importar productos hondureños” manifestó Medina.

El espacio fue propicio para que el equipo del CNI, quien es el brazo técnico del Despacho de Promoción e Inversiones de la Presidencia de la República, pudiese destacar las áreas de colaboración y las oportunidades de inversión de interés, por lo que S.E. Embajador Salah expresó su deseo de que el gobierno pueda visitar Kuwait junto a una delegación de empresarios y así fortalecer lazos empresariales.

De igual forma la delegación kuwaití comentó que las fichas de proyectos identificadas en el portafolio de inversiones del CNI serán socializadas en su país para lograr

inversión en dichos proyectos de los sectores priorizados de agroindustria, manufactura, turismo, energía e infraestructura.

Cabe recalcar que Honduras y el Estado de Kuwait establecieron sus relaciones diplomáticas el 7 de junio de 1992, año desde cual nuestro país fue el primero en colaborar con el Fondo Kuwaití para el Desarrollo Económico Árabe (KFAED), en proyectos exitosos, por lo que este país hermano espera que se pueda desarrollar nuevos proyectos conjuntos que contribuyan al desarrollo de Honduras en los sectores de infraestructura de transporte y comunicaciones, seguridad alimentaria, entre otros.

Acerca del CNI

La filosofía del CNI es promover nuestro país como destino de inversión, conectando los intereses de los inversionistas con las oportunidades de negocios que Honduras ofrece, brindando servicios de atracción, promoción, acompañamiento y articulación en función a las políticas de desarrollo económico del país.

Comunicaciones CNI
+504 8784-9355
mjimenez@cni.hn